



A Coruña, 18 de setembro de 2019

COMUNICADO COMITÉ GALLEGO DE JUECES DE ATLETISMO

Desde el Comité Gallego de Jueces de Atletismo lamentamos comunicar el fallecimiento en el día de hoy de nuestro compañero **Francisco Javier Guijarro Díaz**, juez nivel 3 de la delegación de A Coruña, después de una larga enfermedad.

Amante y practicante del atletismo tanto de atleta como de juez, colaborador en los comités donde estuvo (Andalucía y Galicia) y actualmente miembro de la Junta Directiva del Comité Gallego de Jueces.

Siempre dispuesto a ayudar a cualquier tarea que se le encomendase, estuvo actuando de juez hasta hace una semana.

Entre otras competiciones, estuvo presente en los Campeonatos Iberoamericano de Huelva 2004, los Juegos del Mediterráneo de Almería 2005, en el Campeonato Iberoamericano San Fernando 2010 y en el Campeonato de Federaciones Autonómicas 2015.

Toda la junta directiva del Comité Gallego de Jueces en representación de todos los jueces de nuestra comunidad lamenta profundamente su pérdida, y quiere transmitir a su familia y amigos nuestro más sincero pésame.



ELOY BRETAL CANCELAS

Presidente Comité Gallego Jueces